



Sonnenblumen sind nicht patentierbar!

### Einspruch! Kein Patent auf Sonnenblumen

Veröffentlicht am: 08.05.2009

Das Europäische Patentamt (EPA) gab heute in Den Haag einem Einspruch von Greenpeace Recht: Das 2006 vergebene Patent auf Sonnenblumen aus traditioneller Zucht an den US-Agrarkonzern Pioneer wird widerrufen. Gestoppt ist die Gefahr der Patentvergabe damit noch nicht endgültig, denn der Widerruf erfolgte lediglich aus technischen Gründen. Was dringend gebraucht wird, ist ein Verbot der Patentierung von Tieren und Pflanzen. Machen Sie mit bei der Greenpeace-Protestaktion.

- [Greenpeace: Einspruch! Kein Patent auf Sonnenblumen](#)
- [Infodienst: Hintergrund Patente in der Landwirtschaft](#)
- [Greenpeace-Mitmachaktion: Stoppt Patente auf Leben!](#)
- [Die Grünen: Patente auf Leben: CDU/CSU muss Glaubwürdigkeit beweisen](#)